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天孫降臨

　無事第 4号を発行することができました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。
　ガバナーニュースの編集を通じて、各クラブの様々な活動、先輩方の経験、言葉に触れ、人生の折り返し地点を迎え
た自分自身の復路の道筋が見えたような気がしています。
　想像以上に長引くコロナ禍のため、計画通りに物事が進まず戸惑うことばかりですが、こんな時こそ柔軟な発想と対
応が必要なのだと感じています。来月に迫った「第 68 回地区年次大会」、“今できる精一杯”で迎えたいと思います。　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  　　　　　　　編集委員　Ｌ下堂薗ゆり

We Serve
（われわれは奉仕する）

国際会長ＬダグラスＸ. アレキサンダー テーマ

Liberty,Intelligence,Our Nation’ s Safety
（自由を守り、知性を重んじ、われわれの国の安全をはかる）

国際協会スローガン

We Serve
（われわれは奉仕する）

国際協会モットー
今こそ新たな扉を開こう　We Serve

３３７－Ｂ地区スローガン
今こそ新たな扉を開こう　We Serve

絆を深め、感動の奉仕の歴史をつくろう
ガバナーＬ佐藤哲章 モットー

絆を深め、感動の奉仕の歴史をつくろう

1. 人財育成・会員増強キャンペーン
2. LCIFキャンペーン100
3. 地域のパートナー団体との連携

ガバナー重点目標

　会員の皆様には益々ご健勝にて、ライオニズムの高揚にご精
進のことと、お慶び申し上げます。私どもの任期もあと 3 か月
あまり、ラストスパートの時期を迎え、年度初めに立てました
重点目標について振り返っています。そこで改めて下期の目標
を掲げています。よろしくお願いいたします。
①会員増強　各クラブ 6 月まであきらめずに熱意と結束で役員上
　げてご努力いただき、あと2～ 3名の新入会員勧誘キャン　ペー
　ンをお願いします。
②退会者が 6 月末に多く出ない様に、退会率を 6 月までクラブ会
　員数の 5％以下の目標にしてください。できれば退会率ゼ　ロを
　目指しましょう。
③ニューメンバースクールに参加できなかった新入会員には各ク
　ラブで独自にニューメンバースクールを開催してください。
　GATチームに講師の相談をしてください。 Ｌ 佐 藤 哲 章

◆ 新入会員紹介
1　月

吉 用　春 孝
古 宮　武 志
本 田　真 一 郎
安 部　永 一 郎
竹 下　和 代
手 島　め ぐ み
坂 本　遥 行
湯 川　栄 二
宮 田 　 拓
中 村　弘 二
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宇 佐
杵 築
杵 築
大 分 中 央
鶴 崎 臨 海
鶴 崎 臨 海
大 分 大 在
宮 崎 中 央
宮崎オーシャン
都 城 北

寺 本　惠 理
石 井　丈 晴
高 山　優 也
原 口　章 司
日 髙　哲 志
松 下　慎 一 郎

大 分 大 在
宮 崎 ひ む か
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７　月2　月

④LCIF キャンペーン 100、目標 25 万ドルを達成するために、　
　〇周年事業を開催するクラブは、積極的に会員の 1000 ドル献
　金を心からお願いします。
⑤大分・宮崎県社会福祉協議会とボランティアセンターの後方支援
　に関する協定を締結しましたので、その文面をもって各クラブは
　所属の市町村社会福祉協議会と一度、意見交換会を開くようにし
　てください。パートナー団体との人間関係を積極的に作りま
　しょう。
　これからが私共のキャビネットにとって正念場だと思いま
す。『今こそ新たな扉を開こう We Serve』　会員の皆様のご協
力を切にお願い申し上げます。

ライオンズクラブ国際協会３３７－Ｂ地区

◆ LCIF キャンペーン 100（クラブ寄付）
$100×37名（2021.12.23)
$100×1名他（2022.1.18)
$100×46名（2022.1.20）
$100×32名（2022.1.21）
$100×35名（2022.1.24）
$100×20名（2022.1.24）
$100×22名（2022.1.25）

高 千 穂
三 光
小 林
別 府 中 央
中 津
都城ブルースカイ
宮 崎 中 央

２Ｒ１Ｚ
１Ｒ１Ｚ
２Ｒ５Ｚ
１Ｒ３Ｚ
１Ｒ１Ｚ
２Ｒ４Ｚ
２Ｒ２Ｚ

$3,700
$   720
$4,600
$3,200
$3,500
$2,000
$2,200

$100×7名（2022.1.28)
$100×17名他（2022.2.1)
$100×60名（2022.2.3）
$100×39名（2022.2.10）
$100×25名（2022.2.18）
$100×23名（2022.2.22）
$100×58名（2022.2.25）

$   700
$1,820
$6,000
$3,900
$2,500
$2,300
$5,800

高 千 穂
宮崎オーシャン
都 城 中 央
延岡五ヶ瀬
宮崎ひむか
大 分 梅 花
大 分

２Ｒ１Ｚ
２Ｒ３Ｚ
２Ｒ４Ｚ
２Ｒ１Ｚ
２Ｒ２Ｚ
１Ｒ５Ｚ
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前号（Vol.3）でご紹介した新入会員のお名前に間違いがありました。
大変失礼いたしました。
        安心院・院内ライオンズクラブ　誤）阿部寿人　→　正）安部寿人

ライオンズクラブ国際協会３３７－Ｂ地区

第 68回年次大会
2022年 4月 10日
[会場 ]　高千穂町武道館

　今号よりガバナーニュースの各クラブへの配布部数を増やしました。皆さまの地域でライオンズの活動をさらに PRしていただくた
めにご活用いただきたいと思います。これに伴い、会員以外の方の目に触れる機会が増えることを考慮し、個人情報となるMJF1,000
ドル個人寄付については掲載を控えさせていただきました。ご理解いただきますようお願いいたします。

お
知
ら
せ
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詫
び

1 月 18日
大分県社協との協定締結式にて

1月 18日
大分県社協との協定締結式にて
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　大分県社会福祉協議会との「自然災害発生時における災害ボランティ
アセンター支援に関する協定」締結式が行われ、県社会福祉協議会の草
野俊介会長と地区ガバナー L佐藤哲章が協定書に署名しました。
　今後、大分県内での災害時に車両や資機材の提供等迅速で効果的な支
援が展開できるよう、連携を図っていきます。2022.1.18（火） 

災害時支援協定
　　　　　締結式

　ライオンズで活動で印象に残っている
出来事はありますか？

　地区ガバナー時代のエピソードを教え
て下さい。

　4１年の長きにわたり、ライオンズで
活動されていますが、その中で得たもの
は何ですか？

　コロナ禍での地区ガバナーということ
で気の毒な面もありますが、1 年しかな
いんだから 337-B 地区の発展のために、
「思うとおりに」「存分に」リーダーシッ
プを発揮していただきたいと思います。

　いろんな人とお付き合いできたことに
感謝しています。私の場合は特に恵まれ
ていて、医師会でご一緒させていただい
ていた佐竹名誉顧問（1979-1980 地区ガ
バナー）とか、国富の相沢名誉顧問
（1988-1989 地区ガバナー）、兄のような
存在だった岩男名誉顧問（1992-1993 地
区ガバナー）の存在がとても大きかった。
　特に相沢名誉顧問には、ガバナーとし
ての考え方や姿勢を学びました。千阪名
誉顧問（2004-2005 地区ガバナー）や視
力ファースト活動にご尽力いただいた柴
田先生は私がスポンサーとしてお誘いし
ました。

　一番印象に残っているのは、1991 年、
ZC の時に「ゾーンでアクティビティを
やらなきゃいかん」ということになって
中古メガネ（Used Glasses）を集める活
動を行い、3000 個の中古メガネをスリ
ランカのコロンボ LC にクラブ有志とと
もに持参しました。
　この活動によって教壇に立つメガネを
買えない先生達をサポートすることがで
きました。

　2021-2022 地区ガバナー L 佐藤哲
章にどんなことを期待されますか？

　最後に337-B 地区の皆さんにひとこ
とお願いします。

　積極的に役を引き受けてほしいです
ね。必ず自分自身の成長に繋がります。
「立場が人を育てる」。忙しい人ほど仕事
ができるものです。これが私の信条です。

　青少年育成への関心が高かったので、
YE（現 YCE) とクエストも印象深いで
す。
　大学時代、英語の勉強で板付ベースに
行っていたのですが、そこで進駐軍が子
どもたちの面倒を熱心にみている姿を目
の当たりにしました。その影響で自分自
身、YE 生の受け入れを積極的に行いま
した。
　2007 年、複合のレオ・ライオネス・
青少年育成委員長として活動した時はも
のすごく忙しかった。それでもクエスト
の研修会を 2 日にわたり東京で受講しま
した。当時の手帳は真っ黒（笑）。一生
懸命でしたね。アマラスリヤ国際会長
（2007-2008）からアワードをいただいた
ことも印象深いです。

「I Serve」のロータリークラブも「We 
Serve」でないといかんよね、とみんな
が言い始めた時期のことです。

2022.3.8
エアラインホテルにて

2022.3.8
エアラインホテルにて

●昭和11年 11月 5日 長野県生まれ（延岡育ち）
●昭和 56年　 宮崎サンライオンズクラブ入会
●昭和 62 年　宮崎ひむかライオンズクラブ結成
　　　　　　　（チャーターメンバー /初代会長）
●ＺＣ（平成3年）、ＲＣ（平成6年）、地区ガバナー
　（平成 9年）を歴任。
●医師（医療法人隆徳会菜花園、九州保健福祉
　大学癌細胞研究所教授）

ライオンと

呼ばるる人

L 西 村 篤 乃
名誉顧問・元ガバナー

あつ のりむらにし

PROFILE

　当時、熊本の L 吉田憲史が国際理事
だったこともあり、パターソン国際会長
が公式訪問で熊本にお見えになりまし
た。パターソン国際会長はフィラデル
フィアでの演説のなかで「地域に帰った
らロータリークラブガバナーと話をして
みください」と。たいへん珍しいことで
す。
　私は地区ガバナーとして、ロータリー
クラブの図師ガバナーに連絡を取り会談
しました。

　第 8 回次世代リーダー研修会が Zoom にて開催されました。研修会の
第一部では地区ガバナー L佐藤哲章による講義「337-B 地区のアクティビ
ティの現状と地域パートナー団体との連携について」を受講。第二部で
は「次世代リーダー達が考える、次世代のアクティビティ」をテーマに
Zoom のブレイクアウトルームを使ってグループ討議を行いました。自ク
ラブのアクティビティを報告し合った後、資金獲得や参加者増加等を切
り口に改革案を討議するという画期的な内容で、クラブに持ち帰って即
実践できる提案が数多く出され、たいへん充実した研修会となりました。

2022.2.26（土）　１Ｒ
2022.3.5   （土）　 ２Ｒ 

次世代リーダー
研修会

大分合同新聞掲載記事

改革につながりそうな提案（抜粋）

・アクティビティの日を例会とす 
  ればライオンの参加率がアップ
  するのではないか
・新聞やテレビに情報提供して地
  域に PRしてみてはどうか
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　交通量が多く歩道もない箇所もあるの
で、事故が起きないよう、人員配置を工
夫し、今年から「道路清掃中」の、のぼ
り旗を設置し周知に努めました。

　国道 326 号線は、延岡市から大分市を
結ぶルートで大型トラックの通行量が非
常に多いため、路側駐車帯も多く設置さ
れています。そこにマナーの悪い利用者
によるゴミの不法投棄やタバコの吸い殻、
空き缶のポイ捨てが目立つようになりま
した。ルートは山間部を通り、人家も少
ないことからゴミ拾いを定期的に行う団
体もないなどの経緯により始めました。

「地域国道清掃奉仕活動」 とはどのような
活動ですか？
　大分県豊後大野市内を縦断する R326 号
( 約 10 ㌔ ) と横断するR502 号 ( 約 17.1 ㌔ )
を、清掃する労力アクトです。２路線を
駐車帯区間、路線区間を１～１．５キロ
で全線を２０区間に分割し２名～６名程
度を配置し、火ばさみとビニール袋を持っ
てゴミを拾い、軽トラ３台で集めたゴミ
を集積所へピストンで運搬します。集積
所では、ごみの分別整理を行い、軽トラ
で清掃工場へ運び、最後に美味しいお弁
当とお茶を配布して終了する活動です。
　本年度は 2021 年 12 月 12 日 ( 日 ) に実
施し、回収ゴミ総量１１０Kgでした。

　2013 年より行なっていますが、今回は
三重 LC 会員 35 名に加えて三重総合高校
レオクラブ 18 名・しげまさ子ども食堂 30
名・豊後大野土木事務所職員 2 名・下堂
薗第 2 副地区ガバナーご夫妻の計８７名
で実施しました。
　参加者が増えたことにより、回収区間
の延長等で、地域の皆さまに喜んでいた
だけることはもとより、会員と他団体と
の交流も増え、良かったです。

　活動を続けてきて、良かったこと、嬉
しかったことは？

活動を始めたきっかけは？

　今後の目標、抱負などがありましたら
お聞かせ下さい。

　当クラブでは、当事業以外にも青少年
健全育成事業などを行っていますが、必
ず地方紙（大分合同新聞）とケーブルテ
レビに取材の上、掲載放映していただい
ています。市民に活動を PR することで、
会員増強に繋がればと思っています。
　また、支援している地元「しげまさ子
ども食堂」の子ども達や、三重総合高校
レオクラブの参加者が増えてきており、
ボランティア意識の醸成に今後も寄与で
きるよう続けていきます。

　特色のあるアクティビティをピックアップしてご紹介す
るクラブ活動レポート。
　今回は三重ライオンズクラブの国道清掃奉仕活動につい
て、お話をお伺いしました。

We serve！We serve！

　今までの活動で苦労したことは？

三重ライオンズクラブ「地域国道清掃奉仕活動」

　

　約 27ｋｍの区間、集めた 110ｋｇ
のゴミ、どちらもなかなか想像がつか
ない数字です。
　子どもたちや高校生の参加もライオ
ンズの精神を次世代に繋ぐために、大
変意義深いものですね。

クラブ活動レポート

三重ライオンズクラブ「地域国道清掃奉仕活動」

九重ライオンズクラブ

清掃奉仕活動

　国道２１０号の清掃奉仕活動を行い
ました。　

12月 12日（日）

中津沖代ライオンズクラブ

正月少年サッカー大会

　今年も好天の中、正月少年サッカー
大会が開催され、クラブでは恒例の必
勝うどんの提供をいたしました。子供
達の「ありがとうございました。」「お
いしかったです。」の声に会員も各自の
持ち場で奮闘です。大勢の皆さんが楽
しみにしてくださっていることを実感
しました。

1月 8日（土）

中古眼鏡送付

　多くは、ベルリンメガネ（会員 L 松
本達雄）の各店舗で、お客様より提供
いただいたものをクラブで整理を行い、
福井県鯖江市の福井県眼鏡協会へ発送。
眼鏡供養をしていただいた後、必要と
する方々へ送られます。

2月 8日（火）

アクティビティ紹介アクティビティ紹介

高千穂ライオンズクラブ

老人ホーム慰問

　 西臼杵郡内の 9 つの施設に毎年恒例
のクリスマス慰問を行いました。コロ
ナ禍のため、施設担当者への記念品の
贈呈となりました。

12月 22日（水）
ふじ棚の剪定

　寒風の中、14 名の会員有志が参加し
てふじ棚の剪定、誘引の作業に頑張り
ました。春の開花に大切なこの時期の
手入れです。お昼には、女性会員手作
りの美味しいカレーをいただきました。

2月 24日（木）

玖珠ライオンズクラブ

献血セミナー

　玖珠美山高校 2 年生を対象に献血セ
ミナーを開催しました。コロナ禍の為
に、関係者 1名のみ学校内に入りリモー
ト対応となりました。若い世代に献血
の事を知ってもらうために毎年開催を
しています。

2月 2日（水）

「久留島流すき焼き」支援金

　玖珠町に学校給食「久留島流すき焼
き」支援金をおくり、町内の学校で給
食としてすき焼きが提供されました。

2月 4日（金）

日田ライオンズクラブ

未使用ハガキ寄付

　未使用ハガキ 125 枚を大分県アイ・
腎バンク協力会へ送付しました。

1月 25日（火）

使用済み切手寄付

　日田社会福祉協議会へ使用済み切手
12,064 枚をお渡ししました。

1月 31日（月）

2021 年 12月 21日 ( 火 ) 大分合同新聞掲載
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宮崎オーシャンライオンズクラブ

ひとり親ランドセル支援事業

　宮崎県母子寡婦福祉連合会へひとり
親ランドセル支援事業を行いました。

1月 13日（木）

えびのライオンズクラブ

少年野球大会

　えびのライオンズクラブ旗争奪少年
野球大会がえびの市皇子原野球場にて
開催されました。
　今年もコロナの影響で小林市、えび
の市の 2 地区のみ 8 チームの参加で開
催いたしました、それでも応援と若さ
で大盛況でした。

12月 5日（日）

　 バレンタイン献血を行いました。新
型コロナの影響で献血が不足している
中、女子サッカーチーム「ヴィアマテ
ラス宮崎」の選手たちからも協力して
頂きました。

バレンタイン献血

2月 13日（日）

宮崎橘ライオンズクラブ

早朝清掃奉仕

　サンビーチ北側の早朝清掃奉仕。今
年最初の清掃にたくさんのライオンと
ご家族が参加して下さいました。

1月 9日（日）

宮崎中央ライオンズクラブ

宮崎神宮の清掃

　毎月 1 日実施の宮崎神宮の清掃を行
いました。新入会員と一緒にアクティ
ビティが出来ることが気持ちいいです
ね。

2月 1日（火）

宮崎ひむかライオンズクラブ

公園清掃

　中鶴公園にて地域自治会の皆様と公
園清掃や花壇の草取りを行いました。
それに伴い 35 周年記念河津桜 5 本も
植樹しました。

2月 12日（土）

延岡ライオンズクラブ

使用済切手収集活動

　使用済切手３，２９４枚を延岡市社
会福祉協議会へ。

2月 10日（木）

画用紙贈呈

　環境問題図画募集協力園８園へ画用
紙８００枚（100枚 ×8園）を贈呈。

2月 26日（土）

日向ライオンズクラブ

献血活動

2月 2日（水）

アクティビティ紹介アクティビティ紹介 都城シティーライオンズクラブ

献血活動

　ナフコ北都城店で献血活動を開催致
しました。とても寒い日でしたが、沢
山の方に来ていただきました。

2月 6日（日）

河津桜の植樹

　花山手公園にて毎年恒例の河津桜の
植樹を行いました。10 年間毎年の記念
植樹で 20本の河津さくらの開花は
立派なものです。

2月 12日（土）

こども食堂支援

1 月 19日（水）　みどり食堂

2月 4日（金）　子ども食堂いっぷく

2月 16日（水）　青島・赤江子ども食堂

2月 26日（土）　田野町ふれあい食堂
　　　　　　　　 高岡町きずな食堂

2022 年 2月 15日 ( 火 ) 読売新聞掲載

こども食堂支援に熱心に取り組んでいる宮崎
橘ライオンズクラブの活動をご紹介します。

SCP って何？
スペシャルティクラブ・プログ
ラムの略です。

　スペシャルティクラブ・プログラム
は昨今の奉仕のニーズの変化に対応し
た新しいタイプのプログラムです。
　2022 年 2 月、宮崎ひむかライオン
ズクラブが 337-B 地区で初となるスペ
シャルティクラブ支部「宮崎ひむか
フィッシングクラブ支部」を結成しま
した。その名のとおり「釣り」という
共通の趣向から新たな奉仕の分野の開
拓を目指します。
　スペシャルティクラブ支部（または
クラブ支部）は 5 名以上の会員で結成
することができます。国際協会入会金
35ドル（2022年6月30日までは免除）
と国際会費 43 ドルを負担する義務は
当然ありますが、会費の設定は基本的
には支部が任意で決定することができ、
会員の負担軽減が大きな特徴です。
337-B 地区としても地区費は徴収しな
い方向です。将来の会員拡大に向けて
SCP を多いに活用していただきたいと
思います。ガバナーニュース次号で詳
しくお伝えする予定です。
　詳しくは 337-B 地区スペシャルティ
クラブ･プログラムコーディネーターの
L坂元亮子までお問合せください。


